
REUNIÃO DA COMISSÃO DE EMPRESÁRIOS DA AV. TITO FULGÊNCIO

DATA: 10/01/2022

LOCAL: TRANSCON

PAUTA: MELHORIAS DO TRÂNSITO, TRÁFEGO E GARANTIA SEGURA DE PEDESTRES NA AVENIDA
TITO FULGÊNCIO E ENTORNO

PARTICIPANTES:

MARCO ANTONIO SILVEIRA - PRESIDENTE DA TRANSCON
RENATA GOMES – ADMINISTRADORA REGIONAL
TIAGO FABIANO DE SOUZA - ASSESSOR DESENVOLVIMENTO LOCAL
JURACY FERREIRA - AUX TÉCNICA ATD. AS REGIONAIS TRANSCON
THAIS OHANA FERREIRA - GER. DE ESTUDOS E PLANEJAMENTOS DE TRANSPORTE TRANSCON
GERALDO ANTÔNIO DE PAULA - COORDENADOR DA PARTICIPAÇÃO POPULAR TRANSCON
ALEXSANDER DAVID – DIRETOR DE PLANEJAMENTO DE TRÂNSITO TRANSCON
DOUGLAS  ARAÚJO - JORNALISTA DA TRANSCON
WELLINGTON LEAL- ASSESSOR DA PARTICIPAÇÃO POPULAR TRANSCON
LUIZ ANTÔNIO PEREIRA - A HORA DO LANCHE
SIMONE FERREIRA GOMES - DEDÉ AUTO PEÇAS LTDA
VICTOR DE ABREU MERÇON- ACESSOLDAS
ELIZABETH VASCONCELOS DE REZENDE CREPALDI - AUTO PEÇAS SÃO CRISTÓVÃO
HUGO DA SILVA AMARAL - MUNDIAL ALTERNADORES -
SILAS DE PAULA FERREIRA SOBRINHO - CAPAS FERA LTDA
CLÁUDIO RACILAN ANDRADE- CODIFER LTDA

A administradora Regional Industrial, Renata Gomes, começou reforçando a importância da participação popular, um dos
principais pilares da atual gestão. Em seguida informou que o processo de recapeamento da avenida está aguardando
apenas o período de estiagem. Na avenida Gal. David Sarnoff que também está contemplada no Programa Asfalto Novo,
a empresa já está com o maquinário no local, aguardando também o período de estiagem para iniciar o trabalho.

O Presidente da Transcon, Marco Antonio Silveira, contextualizou as características da avenida que além de ser um
importante centro comercial e empresarial é uma das mais importantes vias de ligação entre municípios com um grande
tráfego de veículos e informou ainda sobre possíveis projetos que se implantados demandará alterações no tráfego na
região, como o BRT de BH e nova linha do metrô.

Os representantes do segmento empresarial e comercial apresentaram os problemas e sugestões que continham:

- Melhoria do tráfego na região, com implantação de 01 novo retorno
- Construção de baias para estacionamento, carga e descarga, embarque de passageiros.
- Melhoria da circulação no entorno do bairro Jardim Industrial
- Melhoria da sinalização vertical e horizontal em toda a avenida
- Instalação de abrigos de ônibus
- Melhoria da travessia de pedestres em frente aos hospitais
- Melhoria da sinalização para acesso à Av. Tito Fulgêncio através da Av. Gal. David Sarnoff (sob viaduto Domingos
Costa)
- Retirada ou deslocamento dos orelhões próximo ao ponto de ônibus em frente ao Hospital Santa Rita.
- Discussão para que os proprietários dos imóveis também procedam a revitalização dos passeios para garantir o
trânsito seguro de pedestres e requalificar a avenida na sua totalidade.

Ao final o Presidente da Transcon, informou que a Transcon a partir das solicitações e sugestões fará um estudo e
elaborará um projeto para ser apresentado à comissão na próxima reunião.


